



COMUNICADO OFICIAL

Barrancabermeja 21 de julio de 2021 – La Junta Directiva de Alianza Petrolera F.C., informa a sus socios, a la afición, público y medios de comunicación que, LUIS MIGUEL ANGULO SEVILLANO ha firmado su primer contrato laboral con el Equipo como JUGADOR PROFESIONAL.

LUIS ANGULO tiene 17 años y es extremo derecho. Nació el 23 de marzo del 2004 en Maguí Payán, Nariño. El juvenil jugador llegó al conjunto aurinegro en enero del presente año, procedente de Distrito FC. Hasta la fecha, ha sido convocado en tres ocasiones a microciclos con la Selección Colombia Sub 15 y fue el goleador del Torneo Las Américas en 2019.

Debutó con la Máquina Amarilla, como titular, en el último partido del primer semestre de la Liga BetPlay Dimayor 2021, contra Envigado, y convenció con su talento y profesionalismo al Cuerpo Técnico y a los Directivos del Club.

Ahora hace parte de la plantilla profesional de Alianza Petrolera donde le auguramos grandes éxitos con el Equipo.

CARLOS ORLANDO FERREIRA
Presidente Alianza Petrolera F.C.
#AlianzaSomosTodos

